
来週で会長職を終え、時間が出来れば、エステティ
シャンの国家資格実現のため働きたいと思います。

□幹事報告 加藤祐一幹事
⑴本日例会後、クラブ協議会（アセンブリー）、理事
会を７階「椿の間」で開催します。クラブアセンブ
リー(13：40～15：00)、現次期合同理事会(15：00
～15：30)、第４回次期理事会(15：30～16：00)。
⑵６月26日㈬に退会式を行う小崎誠三さん、深澤
良介さん、鈴木康代さん、私（加藤祐一幹事）４名
へのバナーに記名をお願いします。
⑶６月26日㈬は最終夜間例会です。受付 17：30～、
例会 18：00～、懇親会 18：40～20：00。場所：
名鉄ニューグランドホテル７階「椿の間」。
⑷今年度の出席状況をホワイトボードに貼り出し
ました。間違いがないかご確認下さい。

□退会式 寺本直樹さん
３年間大変お世話になりました。皆さんと親しく
なれたのに残念です。来週か
ら東京のミサワに勤務します｡
名古屋にも時々帰ってきます
ので、見かけたら是非お声を
かけて頂けたらと思います。

◇バナー贈呈

米坂みよ古会長

６月16日㈰、コスモスの種蒔
きと公園清掃を行いました。ご
参加の皆様にお礼申し上げます｡
そして昨夜、駅味会にて桑名

の「日の出」でハマグリのコースを頂き、楽しく帰っ
てきたら、新潟・山形で大きな地震があったことを
知りました。被害が少ないことを願っております。
さて、私のいるエステティック業界は、全国のサ
ロン数１万8999件、従業員２万3944人、エステ
ティシャン１万9318人、年間売上2343億円です。
主な協会が８つあり、私が所属している全日本全身
美容業協同組合は、唯一の厚生省認可団体です。私
は発足時から副理事などの役職を務めています。
エステティシャンはそれぞれの協会の認定試験

を取得します。しかし、残念ながら国家試験になっ
ていません。国に働きかけていますが、いまだに実
現しません。世界には国際ライセンスがあり、私は
55歳の時に自分の集大成として、ＥＵ圏などが加盟
するＩＮＦＡのライセンスを取りました。必要な科目
が幅広く、勉強は大変でした。これで海外に行って
もエステティシャンが出来るということです。

□司会 前田 要 会場運営副委員長
□ロータリーソング「我等の生業」
□ゲスト・ビジター紹介
ゲスト 第11回椿賞受賞者 佐藤久美様
一般社団法人 中川運河キャナルアート
理事長 松林正之様 事務局長 藤澤 徹様
理 事 川地正数様

ビジター２名 尾張中央ＲＣ
次年度会長 松尾晋吉さん 次年度幹事 池山 悟さん

□ 出席報告 会員総数91名(免除者16名)
義務者出席61名 免除者出席９名 総数70名
出席率83.33％ ６月５日分修正出席率94.05％
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2019年６月19日㈬
（令和元年)晴 No.40

退会式／外部卓話例会
祭りとからくりで世界の人々を迎える駅前広場に！

第1303回例会
（カレー）

◇第1304回６月26日㈬ 例会変更
最終夜間例会 例会：18：00～18：40、懇親会：18：40～20：00
ゲスト チンさん、許鑫さん
退会式 深澤良介さん 小崎誠三さん

鈴木康代さん 加藤祐一さん

◇第1305回７月３日㈬ 通常例会（和食）
初例会 バッジ伝達式 役員、理事、委員長紹介
入会式 ２名 柴田浩さん 田坂 寛さん
誕生日・結婚記念日祝福

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ

６月はロータリー親睦活動月間です



古屋型山車があります。名古屋型山車は二層構造で、
上に乗っているからくり人形が良く見えるように
なっています。３輌の中でも紅葉狩車という山車
は、時の尾張藩主に気に入られ、三つ葉葵の紋の使
用を許されました。美しいお姫様があっという間に
恐ろしい鬼女になるという面白い山車です。
毎年10月、３輌の山車が高層ビルの周りを練り
歩き、花車神明社に集合してからくりを奉納します｡
高層ビルの中を、提灯のろうそくが灯る山車を威
勢良く曳行する姿は、非常に素晴らしいものです｡
名古屋駅前はビルばかりではない、こんな素晴ら
しい文化を江戸時代からずっと大切にしてきたん
だ、と伝えるため、祭りやからくりを楽しめる駅前
広場にして、世界の人々を迎えてはどうでしょう。
からくりはこの地域の宝であり誇りです。トヨタ
自動車がこの地域にあるのは偶然ではありません｡
この地域で育ってきたからくり人形があってこそ、
この地域のものづくりの伝統があります。そして、
からくり技術は、ロボットの先祖ともいえます。
駅前広場に、時を告げる変身からくり人形など、
伝統技術を駆使したモニュメントがあれば、世界の
人々に喜んで頂けるのではないでしょうか。
また、からくり人形だけでなく、駅前広場で名古
屋ならではの「ニッポンど真ん中祭り」や「世界コ
スプレサミット」なども行えば、素晴らしい交流が
生まれてくると思います。

□コスモスプロジェクトの報告 早川敏江次期幹事
６月16日㈰は、コスモスプロジェクトにご協力

頂き、ありがとうございます。中川運河キャナルアー
ト様が続けてこられたこのプロジェクトに、当クラ
ブは2016年から参画しました。今年度も名古屋市
内25ＲＣ社会奉仕委員会のご支援を受けています｡
｢自ら行動するロータリアン｣として、草むしりや公
園の清掃を行って頂きました。想像以上にきつかっ
たと思いますが、本当にありがとうございました。

□『中川運河キャナルアート』のご紹介
理事長 松林正之様

コスモスプロジェクトに多くの
ご参加を頂き、ありがとうござい
ます。土砂を搬入しコスモスの種
蒔きをし、土を薄くかぶせました。
その後、隣の公園の清掃までして
頂き、大変きれいになりました。

また、キャナルアート
は来年５月、愛知大学コ
ンベンションホールをメ
イン会場に、「世界運河会
議」を開催します。水辺
の先進的な取り組みを
している地域の方々を
招いてアドバイスを頂き、
最後に「名古屋宣言」を
発表したいと思います。
是非皆様にもお越し頂き
ますようお願いします。

◇紹介 早川敏江次期幹事
佐藤先生は第11回椿賞受賞者です。現在、金城学
院大学国際情報学部国際情報学科の教授で、社会学、
地域研究が専門です。では宜しくお願いします。

『スーパー・ターミナル・ＮＡＧＯＹＡ駅

～人々が集い、憩う、
世界大交流の駅前広場に～』

第11回椿賞受賞者
佐藤久美様

リニアが開通する2027年、世界
の人たちが名古屋駅に注目します。その時に、人々
が集い、憩い、大交流が生まれる、そんな名古屋駅
になるといいなと思います。その核は、日本の伝統
や文化だと考えます。「祭りとからくりで世界の人々
を迎えましょう」と私は提案したいと思います。
この地域には素晴らしい伝統芸能とお祭りがあ

ります。2017年、ユネスコ無形文化遺産に「山・鉾・
屋台行事」が登録されました。全部で33件のうち、
11件が名古屋圏（東海地方）で行われています。
名古屋駅前にも素晴らしいお祭りがあります。国
際センタービル近くの花車神明社で行われるお祭
りは江戸時代から続いています。そこには３輌の名
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ニコボックス
○本日は宜しくお願いします。

(尾張中央ＲＣ 松尾晋吉さん 池山 悟さん)
○尾張中央ＲＣの松尾晋吉さん、池山 悟さん、そして椿賞受賞者の
佐藤久美様、ようこそおいで下さいました。 (米坂みよ古さん)

○寺本さん、今後のご活躍をお祈り致します。中川運河キャ
ナルアートの皆様、コスモスプロジェクトではお疲れ様で
した。いい汗をかきました。 (西川達郎さん)

○笹谷さん、昨晩はお世話になりました。 (山本裕三さん)
○寺本さん、健康に気をつけて下さい。笹谷さん、昨晩はお世
話になりました。良い思い出となりました。(加藤祐一さん)

○中川運河キャナルアートの皆様、日曜日はお世話になりました。
佐藤先生、本日の卓話を楽しみにしております。(早川敏江さん)

○①寺本さん、これからも元気いっぱい頑張って下さい！②コスモスプ
ロジェクト、お疲れ様でした。きれいになりましたネ。(神野重行さん)

○119回コンペで優勝させて頂きました。 (藤井圓隆さん)
○昨日、駅味会を開催しました。米坂会長、加藤幹事、山本副会長をは
じめ、13名の方々にお集まり頂き、桑名の｢日の出｣の "ハマグリな
べ "をご賞味頂きました。桑名の芸妓さんを交え、楽しい食事会でし
た。ありがとうございました。 (駅味会代表幹事 笹谷俊道さん)

○６月16日、コスモスプロジェクトに多数のご参加ありが
とうございました。１年間、社会奉仕委員会に多大なるご
支援、ご協力頂きました。感謝します。 (両角國男さん)

○23日㈰、名古屋能楽堂にて能｢半蔀｣を舞います。時間の
ある方は見に来て下さると嬉しいです。13時頃です。入場
無料です。 (二ノ宮眞佐惠さん)

○コスモスプロジェクトに参加しました。10月11月のコス
モス、楽しみです。 (小酒井比呂志さん)

○中野 健さんのご自宅に宅配ボックスを設置して頂きまし
た。ありがとうございました。 (前田 要さん)

○最終例会は忘れそうなので一足早く｢ニコボックスおさめ｣
を致します。 (大橋昭治さん)

○寺本さん、お世話になりました。益々のご活躍、お祈り致
します。 (日比野三吉彦さん)

○桑名のハマグリ、最高でした！笹谷さん、ありがとうござ
いました。 (武藤雅之さん)

○国際大会ではお世話になりました。 (中野 健さん)

外部卓話


